

Artikel vom 08.01.2023

Hoagart

3. Februar ab 15 Uhr im Bürgerhaus



Nach zweijähriger Pause lädt der CSU-Ortsverband wieder zum winterlichen Hoagart in den Bürgerhaus-Festsaal ein. Die Veranstaltung findet am Freitag, 3. Februar 2023, statt. Wie schon vor der Corona-Zwangspause üblich, geht es um 15 Uhr in gemütlicher Runde mit Kaffee und Kuchen los. Hierzu sind die Besucherinnen und Besucher herzlich eingeladen. Ab 16 Uhr folgt ein buntes Unterhaltungsprogramm mit Musik (Bild: 2019 „Zwiderwurzn“), Gesang und Geschichten, auf das sich die Gäste schon jetzt freuen dürfen. Mit von der Partie sein werden die Krottenthaler Tanzmusi und ein Viergestirn um Michael Rauschmeier. Der Eintritt ist frei.